

## La Talla de San Bartolomé

**Alberto García Lerma**

El Cronicón de Peñafiel n.º 24



La talla de San Bartolomé se encuentra en el Museo de Arte Sacro de Peñafiel.

Este santo es representado con un libro y sobre todo con un cuchillo como

icono de su martirio, ya que fue desollado vivo por orden del rey de Armenia. Por ello es patrón del gremio de los curtidores y carniceros de Peñafiel y esta era su cofradía devocional. (AHPVa/Prot./14101.3/fol.3v)

Hoy sabemos que la talla de San Bartolomé fue un encargo de la Cofradía de San Bartolomé, al ensamblador Pedro de Olivares en el año 1606 y que además sus andas debían imitar a las de San Roque.

Protocolo del escribano Jerónimo Rodríguez del 4 enero 1606

**"Contrato con Pedro Olivares ensamblador de una ffigura de San Vartolomé con las ynsinias neçesarias y con sus andas como las de San Roque con quatro pirámides por rremates". El 3 de mayo se firma que ha sido entregada y está toda correcta.**

AHPVA/Prot./14101.2/fol.3v y fol222